



# みつは

笠間市立友部中学校  
学校だより 第29号  
令和6年9月17日(火)

## 部活動激励会

ソフトボール部

野球部

サッカー部

バスケットボール部男子

バスケットボール部女子

ソフトテニス部男子

ソフトテニス部女子

卓球部男子

卓球部女子

バレーボール部男子

バレーボール部女子

剣道部

柔道部

相撲部

陸上競技部

吹奏楽部

創作美術部

先輩からのビデオメッセージ

3年生から校歌でのエール

9月13日(金)部活動激励会を体育館で行いました。各部活動の抱負発表、3年生からビデオ応援メッセージ、校歌でのエールなど生徒会中心の生徒主体の活動ができました。今年の学校目標は「自分で決める学校づくり」です。一人一人自信をもって取り組む姿が見られ素晴らしかったです。校長からは、パリオリンピックで卓球女子でメダルを獲得した早田ひな選手が大切にしている言葉「心技体智」について話がありました。部活動に「心技体智」をバランスよく取り組んでほしい。そして、来週から始まる新人大会にむけ、佐藤風雅選手も言っていた通り「本気で取り組むように」という話がありました。